
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

OF. Nº 1076/2023                                 Guaíba, 21 de Novembro de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em que  respondemos  ao 

Ofício  n° 189/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos  encaminhou  o 

Requerimento  n°  627/2023 apresentado  pelo  Vereador  Manoel 

Eletricista – PSDB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Em relação à  obra  de  cobertura  da UPA,  no  valor  estimado de R$ 

575.304,31 responda o que segue:

1.Conforme placa informativa (foto em anexo) em frente à obra, 

a mesma teve início em 01 de março de 2023 e deveria ter seu 

término em 31 de maio de 2023, porém já se passaram três 

meses do término do prazo de entrega da obra, por qual motivo 

a obra ainda não foi entregue?

2.Qual a previsão de retomada e entrega da obra?

3.Porque não está sendo cumprida a Lei nº 4.214/2022, a qual 

determina a obrigatoriedade de afixação de placa informativa 

em obra pública paralisada no Município de Guaíba, contendo a 

exposição dos motivos da interrupção da obra com dados do 

órgão responsável?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos 

por  meio  deste,  em  resposta  ao questionamento  do  requerimento 

627/2023 em relação ao prazo da obra da cobertura  da UPA, a mesma 

sofreu alteração na data  do término em razão de uma solicitação de 

aditivo  de  prazo  de  30  (trinta)  dias,  por  motivo  da  substituição  das 

tesouras do prédio que não constavam no contrato inicial, gerando um 

contratempo no prazo pré estipulado. A obra se encerrou na data de 30 

de julho do corrente ano. Sendo o que tínhamos para o momento e à 

disposição para qualquer dúvida que venha a surgir. 

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos M. D. 
Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS 
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